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会 長 

 

事務局 

 

 

 

 会長挨拶 

   

 スポーツ振興課長挨拶 

１報告 

 （１）多摩六都リレーマラソン 2016開催報告について 

  今回、二回目の開催。当初、五市で 100チーム募集したところ 142チームの

申込みがあり、当日は 139チーム 1,211名の参加となった。開催日は、12月 23

日。当日は天候に恵まれ暖かい日となった。前日については雨天のためテント

の設営場所や、式典会場の変更を行った。当日のコースについては、実行委員

会、陸上競技協会の方に枯葉や雨水の除去を行っていただいたので無事に事故

もなく開催することができた。アイシング、擦り傷、気分が悪いという方がそ

れぞれ一名いて対応していただいた。鍼灸師会、柔道整復師会の方にもご協力

いただいた。五市の特産品などを販売した。各市の魅力を発信することができ

た。五市内であれば市をこえてチーム編成が可能となったため、さらに五市の

交流を図ることができた。 

  139チーム参加のため、安全面を考慮し二回に分けてスタートを行った。大き 

な事故がなく開催することができた。 
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ご意見、ご質問は。 

 

  フルマラソンの距離を４人から10名で走るが４人のチームや10人のチーム 

様々であった。参加者からは「是非、続けてほしい」という意見が多数あっ

た。楽しく参加したランナーが多かった。 

  

  今後については検討を行っている。競技性は強くないが、親和性が高く笑顔 

が多い大会であった。 

 

 西東京市スポーツ振興補助金について 

平成28年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査 

 

説明 

 

ご意見、ご質問は。 

 

個人戦か団体戦か。 

 

個人戦。本大会の結果は26位。 

 

団体は市内の団体か。 

 

所属団体の所在地については把握していない。 

補助金をお認めいただいてよろしいでしょうか。 

（委員異議なし） 

 

他に何かありますか。 

（委員・事務局、特になし） 

 

次回については、またお知らせいたします。 

（閉会） 

 

 


